

Comité Ejecutivo de la Internacional Comunista la revisión de dicha resolución, en base de los informes y documentos que acompañan a la presente, algunos de los cuales podrán ser cotejados con los que existen en la secretaria del Comintern.

Al tomar esa resolución, el Comité Central de nuestro partido, después de haber conversado con la delegación y de saber que ella no tiene facultades para rever la resolución tomada, ha dejado expresa constancia de que dicha resolución no significa de ningún modo querer salir de la Internacional Comunista ni desconocer a su delegación en ésta, a la que ha declarado estar dispuesto a facilitarle todas las informaciones que ella pudiese requerir.

Los fundamentos de esta resolución son los que, en forma de informe, agregamos a la presente. En ellos se explican los hechos que han ocurrido y que determinaron la crisis, los motivos que nos obligaron a tomar la grave resolución de organizar nuestro partido, constituido por la mayoría y los mejores militantes activos de la Capital y algunos núcleos del interior del país que, al asumir esa actitud grave, lo han hecho obligados ante circunstancias y hechos que reputamos absolutamente inadmisibles en el movimiento comunista, que no son cuestiones personales sino problemas fundamentales, políticos y de organización, que reclaman medidas enérgicas contra los verdaderos causantes de la crisis, las que por nuestra parte reclamamos con toda energía, profundamente convencidos de trabajar por el movimiento comunista del país y por la propia Internacional Comunista.

Esperamos que el Comité Ejecutivo de la IC tomará en cuenta nuestro partido y, reviendo su resolución después de analizar la documentación que acompañamos, tomará la medida que en justicia reclaman los militantes de nuestro partido, vale decir la exclusión de los elementos directamente responsables que forman la mayoría precaria del Comité Central del PC, con cuya sanción se habrá resuelto de inmediato la unificación de las fuerzas comunistas del país, que la Internacional Comunista ha de ser al primera en reconocer que no podría realizarse sobre la base de una resolución que falsea los hechos y que no .... las verdaderas causas de la crisis.

Con saludos comunistas

Benigno Argüelles<sup>806</sup>

Secretario General

Sello: Partido Comunista de la República Argentina

Comité Central

---

<sup>806</sup> Benigno Argüelles, miembro del PC, luego penelcionista. Hermano de José Albino fusilado en 1921 por haber dirigido las huelgas en Patagonia en 1920–1921.